

## L'écho de SOS patrimoine oublié du sénonais

Depuis novembre, les mois passent et se ressemblent, un confinement chassant un couvre feu, il nous faut en tout état de cause rester, toutes et tous, très prudents.

Quelques nouvelles de notre association en ces temps difficiles qui ne nous permettent pas encore actuellement de pouvoir tenir en présentiel nos conseils :

Au niveau adhésions, nous enregistrons 75 adhérents. Nous progressons vers notre objectif de 100. Si vous ne disposez pas des éléments nécessaires pour poursuivre notre recrutement, merci de nous en informer pour que nous puissions vous faire parvenir des bulletins d'inscription.

Au niveau communication, notre association, grâce au travail de Véronique Sarlin, que nous remercions, dispose maintenant de son site internet [www.sos-patrimoine-oublie.fr](http://www.sos-patrimoine-oublie.fr)

Par ailleurs, notre courrier de présentation des objectifs de l'association à l'ensemble des 27 maires des communes de l'agglomération du Grand Sénonais, nous a permis de commencer, avec Bernard Brousse et Jacques Renon, les visites des différentes communes intéressées par notre démarche.

Sollicitée par l'association, répondant à la demande de la mairie de Courtois, l'entreprise de Delphine Gremy est intervenue gracieusement pour refixer le bénitier de l'église. Nous l'en remercions. La mairie prévoit également un chantier pour nettoyer et transformer son lavoir.

Nous avons rencontré les maires de Sens, Paron, Dixmont, Les Bordes, Malay le Grand, Fontaine la Gaillarde, Maillot, Saint Clément. Des rendez vous sont également prévus avec les maires de Noé et Etigny et bientôt Collemiers et Saligny . A chaque fois, nous recevons un excellent accueil, présentons l'association en nous appuyant sur les compétences et les connaissances de Bernard et Jacques pour évoquer les patrimoines de chacune des communes tout comme les animations pouvant être mises en place pour leur mise en valeur. Nous allons poursuivre nos visites auprès des autres communes de l'agglomération.

Dès à présent, nous nous sommes mis à disposition de la ville de Sens pour que notre association participe à un nettoyage du Gué Saint Jean. Nous reviendrons vers vous en ce sens. Concernant le kiosque à musique, son inscription dans le plan d'investissement de la ville ne pourra s'envisager que lorsque la réflexion sur les promenades sera achevée.

En interne et bien que ces temps soient difficiles, nous allons solliciter les responsables de nos commissions Ressources – animations- patrimoine pour assurer leur mise en route, au besoin par visioconférence. Faites nous savoir si vous être intéressé(e) par une commission pour que vous puissiez être invité(e)s aux temps de travail. L'écho de SOS patrimoine oublié du sénonais vous tiendra régulièrement informé(e)s.

CH Moreau  
Secrétaire

D Plasson  
Président

Adresse postale : CEREP 5 rue Rigault 89100 SENS – [sos.patrimoine.oublie@gmail.com](mailto:sos.patrimoine.oublie@gmail.com)